

Nous avons constaté avec bonheur, dans ces dernières années, l'accroissement considérable du nombre des pèlerins, C'est une manifestation évidente d'un grand accroissement de dévotion et de confiance à la glorieuse Thaumaturge du Canada. Grâce aux moyens de communication rendus plus faciles par les diverses lignes de chemin de fer, et par le service régulier des bateaux à vapeur entre Montréal et Québec, comme entre Québec et Ste Anne de Beaupré, les populations des principaux endroits de la Puissance sont maintenant moins éloignées du lieu béni où la " *Bonne Ste Anne* " aime surtout à faire éclater l'étendue de sa miséricorde et de son pouvoir. On y vient de partout, à moins de frais et plus vite qu'autrefois, comme on y vient aussi plus nombreux. Monseigneur l'Archevêque de Québec, toujours si attentif à favoriser les intérêts spirituels des canadiens, a cru devoir offrir aux pèlerins de Ste Anne de Beaupré, plus de facilités pour y satisfaire leur dévotion.

Augmenter le nombre des prêtres pour les confessions, le St Sacrifice, la prédication et tout le service du pèlerinage, était le seul moyen d'y réussir. C'est cette intelligente et généreuse pensée que Monseigneur a voulu réaliser en confiant aux Pères Rédemptoristes la paroisse de Ste Anne de Beaupré.

Les premiers Pères vinrent s'y établir, des Etats-Unis, en Novembre 1878. Au mois d'août 1879, ils furent remplacés par des Rédemptoristes Européens, envoyés de Belgique, lesquels sont actuellement 6 Pères et 5 Frères.